



Bernauer und Priener fördern Frauen-Fußball

Beitrag

“Eine für alle – alle für Eine” – Unter diesem Motto möchten der TuS Prien und der TSV Bernau den Mädchenfußball fördern und gründen für diesen Zweck eine Spielgemeinschaft. Zum Wohle der Kinder wird die nachbarschaftliche Rivalität der beiden Vereine beiseite gelegt. Ziel ist es, den jungen Mädchen einen Platz zum Kicken zu bieten, bei dem sie sich langfristig entwickeln können.

Das Angebot richtet sich an alle fußballbegeisterten Mädels des Jahrgangs 2007 oder jünger. Die Termine für Probetrainings etc. findet ihr auf unserem Beitragsbild. Meldet euch bei Interesse einfach bei unserem Ansprechpartner Robert Hanika.

Die beiden Vereine freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und sind überzeugt, dem Mädchenfußball mit dieser Kooperationen einen richtigen Push im Chiemgau geben zu können.

Bericht und Bild: Gemeinde Bernau



SG PRIEN – BERNAU - MÄDCHENFUßBALL -

Du bist Jahrgang 2007 oder jünger?
Du hast Lust mit anderen Mädels Fußball
zu spielen?

Dann bist Du bei uns genau richtig!

- Sportplatz Prien -

Samstag, 25. Juni 10:00- 12:00
„Tag des Mädchenfußballs“

Mittwoch, 29. Juni 16:00-17:30
Schnuppertraining

Samstag, 02. Juli 10:00- 12:00
„Tag des Mädchenfußballs“

KONTAKT
ROBERT HAN
0172-83150

EINE FÜR ALLE – ALLE FÜR EINE!





Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Frauen-Fußball
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee